
008759

Yellow Sky on Grey Water

Bildbeschreibung1)

Wasseroberfläche mit kleinen Wellen und Spiegelungen.

Analyse1)

Diese abstrakte Fotografie fängt die wellenförmige Oberfläche von Wasser ein, wahrscheinlich eines Sees
oder Flusses, die Licht in einem faszinierenden Muster reflektiert. Das Spiel von Licht und Schatten
erzeugt eine Reihe horizontaler Linien, die über den Rahmen fließen und ein Gefühl von Bewegung
und Ruhe hervorrufen. Die Textur des Wassers ist fein detailliert, mit subtilen Tonvariationen, die die
Fluidität und Dynamik der natürlichen Welt andeuten. Der Gesamteffekt ist sowohl heiter als auch visuell
anregend und lädt den Betrachter ein, über die Schönheit und Komplexität des Wassers in seiner sich
ständig verändernden Form nachzudenken.
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008759 - Yellow Sky on Grey Water

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 07/2020 08/2020 08/2021

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7360 px 4912 px 16

Verhältnis ca. 1.50 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort —

Titel (Deutsch) Gelber Himmel auf grauem Wasser

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      Water surface with small ripples and reflections.
    
    
      Wasseroberfläche mit kleinen Wellen und Spiegelungen.
    
    
      This abstract photograph captures the undulating surface of water, likely a lake or river, reflecting light in a mesmerizing pattern. The play of light and shadow creates a series of horizontal lines that ripple across the frame, evoking a sense of movement and tranquility. The water's texture is finely detailed, with subtle variations in tone that suggest the fluidity and dynamism of the natural world. The overall effect is both serene and visually stimulating, inviting the viewer to contemplate the beauty and complexity of water in its ever-changing form.
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